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Pafisc segue em tramitação na Alesc

Advocacia 
em debate

Está em tramita-
ção na Assem-
bleia Legislativa 
(Alesc), mas pre-

cisamente em análise da 
Comissão de Constituição 
de Justiça (CCJ) o Proje-
to de Lei do Governo do 
Estado que trata do Plano 
de Ajuste Fiscal de Santa 
Catarina (Pafisc), mais co-
nhecido como minirrefor-
ma tributária pedida desde 
o início da gestão por Jor-
ginho Mello (PL).

A matéria altera seis leis 
de natureza tributária que 
irão possibilitar os planos 
de ajuste fiscal anunciados 
pelo Governo do Estado. 
A expectativa com a apro-
vação do projeto é garantir 
ao menos R$ 265 milhões 
a mais por ano nos cofres 
públicos, sem aumento 

de alíquotas ou criação de 
novos impostos. E como já 
foi explicado aqui na Co-
luna, em uma entrevista 
realizada com o Secretário 
de Estado da Fazenda, Cle-
verson Siewert, a propos-
ta está centrada em cinco 
pontos que são atualização 
monetária dos valores de 
taxas estaduais, incidência 
de encargos moratórios 
nas multas punitivas, atri-
buição de responsabilidade 
tributária para os inter-
mediadores de negócios e 
serviços (marketplaces), 
alterações no regime do 
devedor contumaz e extin-
ção de taxa cobrada para a 
abertura de empresas.

Com relação aos encar-
gos moratórios, o projeto 
prevê a cobrança de multas 
e juros para o pagamento 

em atraso de infrações tri-
butárias. Já a respeito dos 
marketplaces, o projeto 
prevê a responsabilidade 
solidária pelo pagamento 

do ICMS do intermediador 
de serviços e negócios e as 
alterações referentes ao re-
gime do devedor contu-
maz, ou costumeiro, visam 

principalmente impedir 
que esse devedor fuja des-
se enquadramento e, por 
consequência, estimular o 
adimplência, além de ex-

tinguir a taxa para abertura 
de empresas denominada 
Cadastro de Contribuintes 
do ICMS (CCIMCS).

De acordo com Clever-
son, a ideia do Governo é 
ir ao encontro das expecta-
tivas dos empreendedores 
catarinenses, facilitando a 
vida deles. E, dentro da Se-
cretaria da Fazenda, criar 
uma forma mais fluida de 
falar com o contribuin-
te, permitindo o acesso 
dele aos serviços mais fa-
cilmente e agilizando os 
processos. Dentro dessa 
proposta está a extinção 
da DIME, que é uma frente 
de trabalho extremamente 
burocrática, e criação de 
um programa de classifica-
ção do contribuinte, dando 
benefícios para quem paga 
em dia. 

A advogada Vívian De 
Gann lidera um grupo de 
advogados que inicia uma 
jornada pelo estado para 
ouvir e debater com a ad-
vocacia os reais problemas 

e aspirações da profissão. 
A campanha “A Sua Vez - 
Advocacia em debate” ini-
cia na segunda-feira (4) em 
Joinivlle e percorrerá toda 
Santa Catarina.

Parada LGBTI+
O presidente da Câ-

mara Municipal, João Co-
balchini, já tem uma mis-
são para quando estiver à 
frente da Prefeitura de Flo-
rianópolis, a partir desta 
quinta-feira, 31. Ele será o 
responsável por fazer uma 
homenagem à organiza-
ção da Parada do Orgulho 
LGBTI+ de Florianópo-
lis, que será realizada no 
próximo dia 10. E quem 
irá receber a honraria será 
Miguel Gregório, organiza-
dor do evento e ex-diretor 
de eventos e assessor de 
políticas públicas e direi-
tos LGBTI+ da prefeitura. 
Miguel, que é um ferrenho 
defensor da causa, tam-
bém já é nome disputado 
por alguns partidos para as 
próximas eleições. O lan-
çamento oficial da Parada 
foi realizado na última se-
gunda-feira, a bordo de um 
catamarã, na Capital, com 
a presença de autoridades 
do município. 

Mudanças na 
comunicação

Nesta segunda-feira, 
Aline Cabral Vaz, Diretora 
de Imprensa do Governo do 
Estado de Santa Catarina, 
comunicou aos colegas as-
sessores sua saída do cargo. 
A jornalista pediu o desli-
gamento por motivos par-
ticulares e irá reassumir as 
atividades em sua empresa 
de comunicação. Com vasta 
experiência, Aline assesso-
rou o prefeito Topázio Neto 
e foi superintendente de 
comunicação na Prefeitura 
Municipal de Florianópo-
lis e coordenou equipes de 
comunicação da SEF, Celesc 
e Alesc. Uma grande perda 
na equipe de comunicação 
do Estado.

Casan
Edson Moritz, que foi 

nomeado novo presidente 
da Casan, disse em entrevis-
ta que a orientação do Go-
vernador Jorginho é para 

que ele torne novamente 
a Casan uma empresa res-
peitada. E o primeiro passo 
que ele dará é tentar a rea-
proximação da companhia 
com os prefeitos dos muni-
cípios, relação que andava 
estremecida na gestão de 
Laudelino. Em Criciúma, 
por exemplo, os vereadores 
estão tentando que a Casan 
cumpra lei aprovada e que 
dispõe sobre o ar em hidrô-
metros. Pelo texto, os con-
sumidores devem comprar 
o próprio hidrômetro e fa-
zer a solicitação de instala-
ção a Casan. Caso a empre-
sa não o faça em período de 
90 dias terá que devolver ao 
consumidor 30% do valor 
da fatura da água no mês.

Simpósio da ACAV
Desde ontem, mais de 

1.100 participantes, entre 
renomados especialistas e 
profissionais da cadeia pro-
dutiva, estão reunidos no 
14º Simpósio Técnico da 
ACAV – Incubação, Ma-

trizes de Corte e Nutrição. 
O evento prosseguirá até 
quinta-feira (31) no Cen-
tro de Convenções (Cen-
troSul) de Florianópolis. 
A iniciativa da Associação 
Catarinense de Avicultura 
(ACAV) é uma referência 
nacional em atualização 
tecnológica e integração 
setorial. A programação 
científica contempla 24 ho-
ras de conteúdo e debates 
sobre os assuntos de maior 
relevância da atualidade na 
avicultura industrial, além 
da apresentação das mais 
recentes inovações.

Transferências 
especiais

A Comissão de Assun-
tos Municipais vai acompa-
nhar os repasses de recursos 
do governo do Estado aos 
municípios catarinenses, 
por meio das transferências 
especiais. O anúncio foi fei-
to durante reunião do cole-
giado, realizada na manhã 
desta terça-feira (29).
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Metalúrgica Riosulense S.A.
CNPJ 85.778.074/0001-06 - NIRE 42300008478 - Companhia Aberta - Rio do Sul - SC

Edital de Convocação para Assembleia Geral Extraordinária
Convocam-se os senhores acionistas da Metalúrgica Riosulense S.A. (“Companhia”) a se 
reunirem na Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada no dia 28 de setembro de 
2023, às 14:00 horas, por meio de reunião híbrida na sede da Companhia estabelecida a 
Rua Emilio Adami, nº 700, Barra do Trombudo, Rio do Sul, Estado de Santa Catarina/SC e 
pelo aplicativo “Zoom” através do link https://bit.ly/3PdqITA, conforme instrução CVM 81/22, 
para deliberarem sobre as seguintes ordens do dia: 1 - Eleição de primeiro e segundo su-
plentes do Conselho de Administração, relativos à cadeira ocupada pelo Conselheiro e vice-
-presidente do Conselho: Sr. Eugênio César Stramosk, nos termos do parágrafo 1º do artigo 
9º do Estatuto Social da Companhia; 2 - São candidatas, como primeira e segunda suplen-
tes, respectivamente: • Sra. Juliana Stramosk; • Sra. Sonia Maria dos Santos Stramosk; 
Instruções de votação: Apenas os acionistas titulares de ações ordinárias poderão votar. 
Os votos também poderão ser enviados via e-mail para ri@riosulense.com.br. De acordo 
com o artigo 135 da Lei nº 6.404/1976, todos os documentos e informações necessários 
para a deliberação das matérias previstas na ordem do dia, encontram-se à disposição dos 
Acionistas na sede social da Companhia e no site ri.riosulense.com.br. Rio do Sul (SC), 
25 de agosto de 2023. João Stramosk Filho - Presidente do Conselho de Administração
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